

Hallo Alle zusammen,

heute hatte mein Frauchen mal wieder alleine das Vergnügen mit mir.

Herrchen musste anderen Hunden Benehmen beibringen und war bis zum Nachmittag unterwegs.

Als er wieder da war, hat er mir erzählt, dass er mit meinem zukünftigen Lehrer gesprochen hat und der sich schon auf mich freut.

Mal gucken, ob die Freude dann auch auf meiner Seite ist.

Da Frauchen jetzt nicht mehr so geizig mit dem Essen ist, habe ich ihr den Gefallen getan und habe fast den ganzen Vormittag geschlafen.

Am Nachmittag hat Frank mit mir den „Komm-Pfiff“ geübt.

Klappt natürlich schon fast perfekt.

Heute habe ich dann auch noch herausbekommen, dass ich, wenn ich mich ganz dünn mache, unter dem Gartenzaun durchpasse und dann zur Oma komme (die wohnt nebenan).

Die freut sich immer total, wenn ich komme, vor allem, wenn ich alleine komme.

Dann gibt es immer eins, zwei, drei, ganz viele Leckerchen.

Leider gibt's Schimpfe von Herrchen und Frauchen, wenn die es mitkriegen.

Aber ich bin ein schlaues Kerlchen und schleiche mich meistens heimlich davon!

Liebe Grüsse

Euer schlauer Finley